

Turismo advierte impacto por paro de guardaparques

SANTIAGO MORALES / AGENCIAUNO

El gremio del turismo advirtió que la actividad podría verse afectada debido al paro indefinido que realizan los guardaparques de Conaf desde hace ocho días. El 20 de agosto los funcionarios iniciaron una paralización debido a una serie de demandas vinculadas a sus condiciones laborales. El Sindicato Nacional de Guardaparques y Trabajadores de las Áreas Silvestres Protegidas advirtió que mientras no se acojan sus exigencias “no realizarán la validación de tickets vendidos por la plataforma Pases Parque en ninguna



LOS GUARDAPARQUES LLEVAN OCHO DÍAS EN PARO INDEFINIDO.

de las áreas silvestres protegidas del país”.

El gremio señaló que cuenta con el respaldo de otros departamentos de Conaf, que “no descartan unirse a la movilización y

escalar las medidas adoptadas”.

Ante la situación la presidenta ejecutiva de la Federación de Empresas de Turismo de Chile (Fedetur), Mónica Zalaquett,

señaló: “Que los parques y áreas silvestres no estén funcionando con normalidad golpea al sector, porque es una de las experiencias que buscan los visitantes extranjeros cuando vienen a Chile, y que forman parte, muchas veces, de paquetes turísticos que adquieren”.

La exministra hizo un llamado al Gobierno para que intervenga y “se llegue a un acuerdo entre las partes, para que de esa forma los parques nacionales y el turismo que se realiza en estos lugares se siga desarrollando con normalidad”. 🗳️